



AMT FÜR VOLKSWIRTSCHAFT  
FÜRSTENTUM LIECHTENSTEIN

IMMATERIALGÜTERRECHT

## Neueintragung

Marke-Nr: 19192

Gesuch-Nr: 2020-300

## Bescheinigung

Die Übereinstimmung der beiliegend aufgeführten Angaben mit den Eintragungen im liechtensteinischen Markenregister wird hiermit bescheinigt.

Vaduz, den 7. Juli 2020



AMT FÜR VOLKSWIRTSCHAFT

Heidi Geisser  
Immaterialgüterrecht



AMT FÜR VOLKSWIRTSCHAFT  
FÜRSTENTUM LIECHTENSTEIN

IMMATERIALGÜTERRECHT

## Neueintragung

Marke-Nr: 19192

Gesuch-Nr: 2020-300

---

**Hinterlegungsdatum:** 16. April 2020

**Ende der Schutzfrist:** 16. April 2030

**Inhaber/in:** Kinesis AG  
Dr. Grass-Strasse 12  
9490 Vaduz  
Liechtenstein

**Vertreter:** KAMINSKI HARMANN  
PATENTANWÄLTE AG  
Landstrasse 124  
9490 Vaduz  
Liechtenstein

**Marke:** Bildmarke  
(Bildmarke)





## Neueintragung

Marke-Nr: 19192

Gesuch-Nr: 2020-300

---

### Waren- und Dienstleistungsliste:

#### Klasse(n):

- 9 Software für Finanzdienstleistungen; Software für das Finanzmanagement; Software für Finanzinformationen, Informationsanalyse; Software für die Finanzberatung; Software für den Handel an Finanzmärkten; Software für den Handel mit Finanzinstrumenten; Software für Kryptowährungshandelsdienste; Software für Finanzdienstleistungen im Zusammenhang mit Kryptowährung.
- 14 Edelmetalle; Edelmetalllegierungen; Gold; Silber.
- 36 Finanzdienstleistungen, nämlich Finanzberatungsdienste; Fonds-Investmentdienstleistungen; Finanzdienstleistungen für Internetnutzer, nämlich Finanzanalyse, Online-Banking und Online-Finanzplanung; Finanzdienstleistungen im Zusammenhang mit dem Handel mit Finanzinstrumenten; Vermögensverwaltung; Finanzberatung von Investoren für Internetnutzer; Online-Plattform für das Finanzmanagement zum Handel und Austausch von Finanzinstrumenten, nämlich Online-Handel mit Finanzinstrumenten, Aktien, Optionen und anderen derivativen Produkten; Analyse von Finanzinformationen; Bereitstellung von Finanzinformationen über eine Webseite; Dienstleistungen eines Investmentmaklers; Finanzinformationen zu Finanzmärkten und -instrumenten; Finanzinformationen, die unter Verwendung einer Programmierschnittstelle (API) bereitgestellt werden; Finanzberatung; Dienstleistungen des Finanzwesens, nämlich Vermittlung in Bezug auf Devisen, Handelswaren und Finanzderivate über ein weltweites Kommunikationsnetz; Bereitstellung von Informationen in den Bereichen Devisen, Handelswaren und Finanzderivate über ein weltweites Kommunikationsnetz; Vermittlung von Edelmetallen; Kryptowährungshandelsdienste; Finanzdienstleistungen im Zusammenhang mit Kryptowährung.

## New Registration

Trade Mark No.: 19192

Filing No.: 2020-300

---

## Certification

---

It is herewith certified that the statements listed in the enclosures are in conformity with the entries in the Liechtenstein Register of Marks.

---

---

Vaduz, **July 7, 2020**

---

**Liechtenstein Office  
of Economic Affairs**

sealed and signed by  
Heidi Geisser  
**Bureau of Intellectual Property**

## New Registration

Trade Mark No.: 19192

Filing No.: 2020-300

---

**Filing Date:** April 16, 2020

**Expiration of the protection period:** April 16, 2030

**Applicant:** Kinesis AG  
Dr. Grass-Strasse 12  
9490 Vaduz  
Liechtenstein

**Representative:** KAMINSKI HARMANN  
PATENTANWÄLTE AG  
Landstrasse 124  
9490 Vaduz  
Liechtenstein

**Trademark:** device mark  
(device mark)



## New Registration

Trade Mark No.: 19192

Filing No.: 2020-300

---

### List of Goods / Services:

#### Class(es):

- 09 Software for financial services; software for financial management; software for financial information, information analysis; software for financial consultancy; Software for trading in financial markets; software for trading in financial instruments; Software for cryptocurrency trading services; Software for financial services relating to cryptocurrency.
- 14: Precious metals; Alloys of precious metals; Gold; Silver.
- 36: Financial services, namely, financial consultation services; funds investment services; financial services for users of the internet, namely, financial analysis, online banking and online financial planning; financial services relating to the trading of financial instruments; financial management; financial consultancy by investors to users of the internet; financial management online platform for trading and exchange of financial instruments, namely, on-line trading of financial instruments, shares, options and other derivative products; financial information analysis; providing financial information via a website; investment brokerage services; financial information regarding financial markets and instruments; financial information provided utilizing an application programming interface (API); financial consultancy; financial services, namely, providing for the exchange of foreign currency, commodities and financial derivatives via a global communications network; providing information in the fields of foreign currency, commodities and financial derivatives via a global communications network; precious metals brokerage; cryptocurrency trading services; financial services relating to cryptocurrency.